



PRIVACY POLICY

This Privacy Policy ("Policy") applies to Global Grant Consulting LLC, and Global Grant Consulting LLC ("Company") and governs data collection and usage. For the purposes of this Privacy Policy, unless otherwise noted, all references to the Company include 1920 East Hallandale Beach blvd and globalgrantconsulting.com. The Company's application is a news and information application. By using the Company application, you consent to the data practices described in this statement.

Collection of your Personal Information

In order to better provide you with products and services offered, the Company may collect personally identifiable information, such as your:

- First and last name
- Mailing address
- Email address
- Phone number

If you purchase the Company's products and services, we collect billing and credit card information. This information is used to complete the purchase transaction.

The Company may also collect anonymous demographic information, which is not unique to you, such as your:

- Age
- Gender
- Race
- Religion
- Household income

ПОЛИТИКА КОНФИДЕНЦИАЛЬНОСТИ

Настоящая Политика конфиденциальности ("Политика") применяется к Global Grant Consulting LLC и Global Grant Consulting LLC ("Компания") и регулирует сбор и использование данных. Для целей настоящей Политики конфиденциальности, если не указано иное, все ссылки на Компанию включают бульвар Ист-Халландейл-Бич, 1920, и globalgrantconsulting.com. Приложение Компании является новостным и информационным приложением. Используя приложение Компании, вы соглашаетесь с методами обработки данных, описанными в этом заявлении.

Сбор вашей личной информации

Чтобы лучше предоставлять вам предлагаемые продукты и услуги, Компания может собирать личную информацию, такую как ваши:

- Имя и фамилия
- Почтовый адрес
- Адрес электронной почты
- Номер телефона

Если вы приобретаете продукты и услуги Компании, мы собираем платежную информацию и информацию о кредитной карте. Эта информация используется для завершения транзакции покупки.

Компания также может собирать анонимную демографическую информацию, которая не является уникальной для вас, например, о вашем:

- Возрасте
- поле
- Раса
- вероисповедании
- доходе семьи



We do not collect any personal information about you unless you voluntarily provide it to us. However, you may be required to provide certain personal information to us when you elect to use certain products or services. These may include: (a) registering for an account; (b) entering a sweepstakes or contest sponsored by us or one of our partners; (c) signing up for special offers from selected third parties; (d) sending us an email message; (e) submitting your credit card or other payment information when ordering and purchasing products and services. To wit, we will use your information for, but not limited to, communicating with you in relation to services and/or products you have requested from us. We also may gather additional personal or non-personal information in the future.

Use of your Personal Information

The Company collects and uses your personal information in the following ways:

- to operate and deliver the services you have requested
- to provide you with information, products, or services that you request from us
- to provide you with notices about your account
- to carry out the Company's obligations and enforce our rights arising from any contracts entered between you and us, including for billing and collection
- to notify you about changes to our Global Grant Consulting LLC or any products or services we offer or provide through it
- in any other way we may describe when you provide the information
- for any other purpose with your consent.

The Company may also use your personally identifiable information to inform you of other products or services available from the Company and its affiliates.

Sharing Information with Third Parties

Мы не собираем никакой личной информации о вас, если вы добровольно не предоставите ее нам. Однако от вас может потребоваться предоставить нам определенную личную информацию, когда вы решите использовать определенные продукты или услуги. Это может включать: (а) регистрацию учетной записи; (б) участие в розыгрышах призов или конкурсах, спонсируемых нами или одним из наших партнеров; (в) подписку на специальные предложения от выбранных третьих лиц; (г) отправку нам сообщения электронной почты; (д) отправку вашей кредитной карты или других документов. платежная информация при заказе и покупке товаров и услуг. А именно, мы будем использовать вашу информацию, но не ограничиваясь этим, для связи с вами в отношении услуг и/или продуктов, которые вы у нас запросили. Мы также можем собирать дополнительную личную или неличную информацию в будущем.

Использование вашей личной информации
Компания собирает и использует вашу личную информацию следующими способами:

- для работы и предоставления запрошенных вами услуг
- для предоставления вам информации, продуктов или услуг, которые вы запрашиваете у нас
- для предоставления вам уведомлений о вашей учетной записи
- для выполнения обязательств Компании и обеспечения соблюдения наших прав, вытекающих из любых контрактов, заключенных между вами и нами, в том числе в отношении выставления счетов и сбора платежей
- для уведомления вас об изменениях в нашей компании Global Grant Consulting LLC или



The Company does not sell, rent, or lease its customer lists to third parties.

The Company may, from time to time, contact you on behalf of external business partners about a particular offering that may be of interest to you. In those cases, your unique personally identifiable information (email, name, address, phone number) is transferred to the third party. The Company may share data with trusted partners to help perform statistical analysis, send you email or postal mail, provide customer support, or arrange for deliveries. All such third parties are prohibited from using your personal information except to provide these services to the Company, and they are required to maintain the confidentiality of your information.

The Company may disclose your personal information, without notice, if required to do so by law or in the good faith belief that such action is necessary to: (a) conform to the edicts of the law or comply with legal process served on the Company or the site; (b) protect and defend the rights or property of the Company; and/or (c) act under exigent circumstances to protect the personal safety of users of the Company, or the public.

Opt-Out of Disclosure of Personal Information to Third Parties

In connection with any personal information we may disclose to a third party for a business purpose, you have the right to know:

- The categories of personal information that we disclosed about you for a business purpose.

любых продуктах или услугах, которые мы предлагаем или оказываем через нее
- любым другим способом, который мы можем указать при предоставлении вами информации
- для любых других целей с вашего согласия.

Компания также может использовать вашу личную информацию для информирования вас о других продуктах или услугах, доступных Компанией и ее аффилированными лицами.

Передача информации третьим лицам
Компания не продает, не сдает в аренду списки своих клиентов третьим лицам.

Компания может время от времени связываться с вами от имени внешних деловых партнеров по поводу конкретного предложения, которое может вас заинтересовать. В таких случаях ваша уникальная личная информация (адрес электронной почты, имя, адрес, номер телефона) передается третьей стороне. Компания может делиться данными с надежными партнерами, чтобы помочь в проведении статистического анализа, отправлять вам электронные или почтовые сообщения, обеспечивать поддержку клиентов или организовывать доставку. Всем таким третьим лицам запрещено использовать вашу личную информацию, за исключением случаев предоставления этих услуг Компанией, и они обязаны сохранять конфиденциальность вашей информации.

Компания может раскрывать вашу личную информацию без предварительного уведомления, если это требуется по закону или если вы добросовестно полагаете, что такие действия необходимы для: (а) соблюдения предписаний закона или соблюдения судебного процесса, проводимого в Компании или на сайте; (б) защиты права или собственности Компании;



<p>You have the right under the Florida Consumer Privacy Act of 2018 (CCPA) and certain other privacy and data protection laws, as applicable, to opt out of the disclosure of your personal information. If you exercise your right to opt out of the disclosure of your personal information, we will refrain from disclosing your personal information, unless you subsequently provide express authorization for the disclosure of your personal information. To opt out of the disclosure of your personal information, visit this web page globalgrantconsulting.com.</p> <p>Right to Deletion Subject to certain exceptions set out below, on receipt of a verifiable request from you, we will:</p> <ul style="list-style-type: none">-Delete your personal information from our records; and-Direct any service providers to delete your personal information from their records. <p>Please note that we may not be able to comply with requests to delete your personal information if it is necessary to:</p>	<p>и/или (с) действовать в чрезвычайных обстоятельствах для защиты личной безопасности пользователей Компании или общественности.</p> <p>Отказ от раскрытия личной информации третьим лицам В связи с любой личной информацией, которую мы можем раскрыть третьей стороне в деловых целях, вы имеете право знать:</p> <ul style="list-style-type: none">- Категории личной информации, которую мы раскрыли о вас в деловых целях. <p>В соответствии с законом Флориды о защите прав потребителей от 2018 года (ССРА) и некоторыми другими применимыми законами о конфиденциальности и защите данных вы имеете право отказаться от раскрытия вашей личной информации. Если вы воспользуетесь своим правом отказаться от раскрытия вашей личной информации, мы воздержимся от раскрытия вашей личной информации, если только вы впоследствии не дадите явного разрешения на раскрытие вашей личной информации. Чтобы отказаться от раскрытия вашей личной информации, посетите эту веб-страницу globalgrantconsulting.com.</p> <p>Право на удаление С учетом определенных исключений, изложенных ниже, по получении от вас запроса, поддающегося проверке, мы:</p> <ul style="list-style-type: none">-Удалим вашу личную информацию из наших записей; и-Дадим указание любым поставщикам услуг удалить вашу личную информацию из их записей. <p>Пожалуйста, обратите внимание, что мы, возможно, не сможем выполнить запросы на удаление вашей личной информации, если это необходимо для:</p>
---	--



<ul style="list-style-type: none">-Complete the transaction for which the personal information was collected, fulfill the terms of a written warranty or product recall conducted in accordance with federal law, and provide a good or service requested by you, or reasonably anticipated within the context of our ongoing business relationship with you, or otherwise perform a contract between you and us;-Detect security incidents, protect against malicious, deceptive, fraudulent, or illegal activity; or prosecute those responsible for that activity;-Debug to identify and repair errors that impair existing intended functionality;-Exercise free speech, ensure the right of another consumer to exercise his or her right of free speech, or exercise another right provided for by law;-Comply with the Florida ¹ Electronic Communications Privacy Act;-Engage in public or peer-reviewed scientific, historical, or statistical research in the public interest that adheres to all other applicable ethics and privacy laws, when our deletion of the information is likely to render impossible or seriously impair the achievement of such research, provided we have obtained your informed consent;-Enable solely internal uses that are reasonably aligned with your expectations based on your relationship with us;-Comply with an existing legal obligation; or-Otherwise use your personal information, internally, in a lawful manner that is compatible with the context in which you provided the information.	<ul style="list-style-type: none">-Совершения сделки, для которых персональные данные собираются, выполнения условий гарантийного письменного или продукт, напомним, проводится в соответствии с Федеральным законом, и предоставлять товары или услуги, запрошенных вами, или обоснованно ожидаемых в рамках текущих деловых отношений с вами, или в противном случае выполнения контракта между вами и нами;-Выявлять инциденты безопасности, защищать от вредоносных, вводящих в заблуждение, мошеннических или незаконных действий; или привлекать к ответственности лиц, ответственных за эти действия;-Отладка для выявления и устранения ошибок, которые нарушают существующую функциональность;-Соблюдение свободы слова, обеспечение права другого потребителя на осуществление своего права на свободу слова или другого права, предусмотренного законом;-Соблюдение закона штата Флориды о конфиденциальности электронных коммуникаций;-Участвовать в публичных или рецензируемых научных, исторических или статистических исследованиях в общественных интересах, которые соответствуют всем другим применимым законам об этике и конфиденциальности, когда удаление нами информации может сделать невозможным или серьезно подорвать проведение таких исследований, при условии, что мы получили ваше информированное согласие;-Разрешать исключительно внутреннее использование, которое разумно соответствует вашим ожиданиям, основанным на ваших отношениях с нами;
--	--

¹ ли



<p>Children Under Thirteen The Company does not knowingly collect personally identifiable information from children under the age of 13. If you are under the age of 13, you must ask your parent or guardian for permission to use this application.</p> <p>Opt Out and Unsubscribe from Third-Party Communications We respect your privacy and give you an opportunity to opt out of receiving announcements of certain information. Users may opt out of receiving any or all communications from third-party partners of the Company by contacting us here:</p> <p>-Web page: globalgrantconsulting.com -Email: info@globalgrantconsulting.com -Phone: +19544454631</p> <p>Email Communications From time to time, the Company may contact you via email for the purpose of providing announcements, promotional offers, alerts, confirmations, surveys, and/or other general communication. In order to improve our services, we may receive a notification when you open an email from the Company or click on a link therein.</p> <p>If you would like to stop receiving marketing or promotional communications via email from the Company, you may opt out of such communications by news and information.</p> <p>External Data Storage Sites</p>	<p>-Выполнять существующие юридические обязательства; или -Иным образом использовать вашу личную информацию внутри компании законным образом, совместимым с контекстом, в котором вы предоставили информацию.</p> <p>Дети младше тринадцати лет Компания сознательно не собирает личную информацию от детей младше 13 лет. Если вам не исполнилось 13 лет, вы должны запросить разрешение у своего родителя или опекуна на использование этого приложения.</p> <p>Откажитесь от рассылки сообщений третьим лицам. Мы уважаем вашу конфиденциальность и даем вам возможность отказаться от получения анонсов определенной информации. Пользователи могут отказаться от получения любых сообщений от сторонних партнеров Компании, связавшись с нами здесь:</p> <p>-Веб-страница: globalgrantconsulting.com -Электронная почта: info@globalgrantconsulting.com -Телефон: +19544454631</p> <p>Сообщения по электронной почте Время от времени Компания может связываться с вами по электронной почте с целью предоставления объявлений, рекламных предложений, предупреждений, подтверждений, опросов и/или других общих сообщений. В целях улучшения наших услуг мы можем получать уведомления, когда вы открываете электронное письмо от Компании или нажимаете на ссылку в нем.</p> <p>Если вы хотите прекратить получать маркетинговые или рекламные сообщения по электронной почте от Компании, вы</p>
---	---



We may store your data on servers provided by third-party hosting vendors with whom we have contracted.

Changes to This Statement

The Company reserves the right to change this Policy from time to time. For example, when there are changes in our services, changes in our data protection practices, or changes in the law. When changes to this Policy are significant, we will inform you. You may receive a notice by sending an email to the primary email address specified in your account, by placing a prominent notice on our Global Grant Consulting LLC, and/or by updating any privacy information. Your continued use of the application and/or services available after such modifications will constitute your: (a) acknowledgment of the modified Policy; and (b) agreement to abide and be bound by that Policy.

Contact Information

The Company welcomes your questions or comments regarding this Policy. If you believe that the Company has not adhered to this Policy, please contact the Company at:

Global Grant Consulting LLC
704
Hallandale Beach, Florida 33009

Email Address:
info@globalgrantconsulting.com

Phone Number:
9544454631

можете отказаться от таких сообщений с помощью новостей и информации.

Внешние сайты хранения данных

Мы можем хранить ваши данные на серверах, предоставляемых сторонними поставщиками хостинга, с которыми у нас заключен контракт.

Изменения в этом заявлении

Компания оставляет за собой право время от времени вносить изменения в настоящую Политику. Например, в случае изменений в наших услугах, в наших методах защиты данных или в законодательстве. Если изменения в настоящей Политике будут существенными, мы сообщим вам об этом. Вы можете получить уведомление, отправив электронное письмо на основной адрес электронной почты, указанный в вашей учетной записи, разместив заметное уведомление на нашем сайте Global Grant Consulting LLC и/или обновив любую информацию о конфиденциальности. Ваше дальнейшее использование приложения и/или сервисов, доступных после внесения таких изменений, будет означать ваше: (а) согласие с измененной Политикой; и (б) согласие соблюдать эту Политику.

Контактная информация

Компания приветствует ваши вопросы или комментарии относительно этой Политики. Если вы считаете, что Компания не соблюдает данную Политику, пожалуйста, свяжитесь с Компанией по адресу:

Global Grant Consulting LLC
704
Hallandale Beach, Florida 33009

Email Address:
info@globalgrantconsulting.com

Phone Number:
9544454631



--	--